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En La Granda, siendo las 16 h. del 19 de julio de 2023, se reúnen los miembros del CRC de ArcelorMittal Asturias, 

factoría de Avilés, asistiendo: 

- En representación del Ayuntamiento de Corvera: Rafael Alonso 

- En representación de la A. VV. “El Xolín” de Tamón (Carreño): Aurora Suárez 

- En representación de la A. VV. San Juan de Tamón (Carreño): David Rancaño 

- En representación de la A. VV. La Paloma de Trasona (Corvera): Juan Aragón 

- En representación de la Universidad de Oviedo: Leonor Castrillón 

- En representación de ArcelorMittal: Margarita Álvarez, Mariela Fernández y Alberto Carrero  

Ausentes: 

- Ayuntamiento de Avilés 

- Ayuntamiento de Gozón 

- Ayuntamiento de Carreño 

- Asociación de Festejos de Trasona (Corvera) 

- A. VV. La Sierra (Gozón) 

- A. VV. Santa Bárbara de Llaranes (Avilés) 

- A. VV. y Cultural San Martín de Cardo (Gozón) 

Todos ellos convocados en tiempo y forma, para tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día: 

1.- Aprobación del acta de la reunión anterior 

2.- Análisis de las últimas incidencias ambientales 

3.- Evolución de los resultados de la calidad del aire 

4.- Actuaciones ambientales 

5.- Plan de Emergencia de las presas 

6.- Ruegos y preguntas   

 

Desarrollo del Orden del Día: 

1.- Se aprueba el acta de la reunión de 22 de marzo de 2023, que fue enviada con anterioridad a la celebración 

de esta reunión. 
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2.- Margarita Álvarez expone las últimas incidencias ambientales. En el primer semestre de 2023 el 78 % de las 

incidencias tuvieron lugar en Avilés, todas ellas asociadas a emisiones difusas de la Acería; no obstante, dichas 

emisiones no tuvieron impacto en la calidad del aire, según los registros de las estaciones de control. Se explica 

la causa de estas emisiones y las actuaciones que se están llevando a cabo para minimizarlas.  

3.- En cuanto a la evolución de los resultados de la calidad del aire, se constatan los buenos resultados en el 

primer semestre, favorecidos por la menor presencia de inversiones térmicas e intrusiones de polvo sahariano. 

4.- Por lo que se refiere a las actuaciones ambientales, se explican las acciones vinculadas a la gestión de la 

biodiversidad, como la del descaste del lucio en el embalse de La Granda o la plantación de laureles en la factoría 

de Gijón dentro del proyecto de la creación de la pantalla arbórea, entre otras. 

5.- Alberto Carrero explica el Plan de Emergencia de las presas de Trasona, La Granda y San Andrés de los 

Tacones, apoyándose para ello en la proyección del vídeo que ha sido elaborado en coordinación con los 

Servicios de Emergencia del Principado de Asturias y que será difundido próximamente.  

6.- Ruegos y preguntas: no se producen. 

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levanta la sesión siendo las 17:15 horas. 

 


